3. Aus dem Flugabwehrraketendienst

Flugabwehrraketengruppe 61

Führungswechsel in Todendorf



Nach dem am 30. August 2017 der Kommandeur der Flugabwehrraketengruppe 24 in Bad Sülze wechselte, übertrug nur einen Tag später der Kommodore des Flugabwehrraketengeschwaders 1, Oberst Arnt Kuebart, das Kommando der Flugabwehrraketengruppe 61 von Oberstleutnant Markus Müller an Oberstleutnant Nikolas



Bernd Berns Foto: Bernd Berns

Scholtka.

Bei unüblichem regnerischem Wetter waren Soldatinnen und Soldaten der Flugabwehrraketengruppe 61 auf dem Mantis Schießplatz in Todendorf an der schleswig-holsteinischen Ostsee angetreten und verabschiedeten ihren erst dritten Kommandeur. Der erste Kommandeur der FlaRakGrp 61 durfte jetzt als Kommodore seine alte Gruppe in die Verantwortung eines neuen Kommandeurs legen.



Bild 10 Gratulation nach der Kommandoübergabe
Nikolas Scholtka, Arnt Kuebart und Markus Müller (von links)
Bild: Bernd Berns

